



Réf : 3\_22\_10\_1\_x173

Titre : **Projet Plage Blanche**

**TOUTES LES  
ACTUALITÉS**

## **Plage blanche» : Lancement en 2010 des travaux de construction**



**15-12-2009**

Dans une déclaration à l'agence MAP en marge de la cérémonie d'ouverture du Moussem de Tan Tan, M. Boussaid , Ministre du Tourisme et de l'Artisanat, a annoncé que le lancement des travaux de construction de la station balnéaire «Plage Blanche» à Guelmim est prévu pour l'année prochaine.

Il a par ailleurs précisé que ce projet ambitieux, qui s'étend sur une centaine d'hectares, a accusé du retard à cause des difficultés financières de la société chargée du projet «Fadesa» impactée par les effets de la conjoncture économique mondiale difficile.

Grâce aux efforts déployés par le Gouvernement et les autorités publiques, le Maroc est parvenu à trouver une solution pour relancer le projet .

Ainsi le Royaume a signé un accord avec la société égyptienne «**Pickalbatros**» pour la création d'une structure touristique dans la station pour une enveloppe de 1,5 milliard de dirhams sur une superficie de 50 ha . Il s'agit de deux hôtels et des parcs de plaisance.

A rappeler que le groupe «Pickalbatros», est une société active dans le domaine de la production cinématographique et la gestion des hôtels, il dispose de plus de 5.000 chambres dans plusieurs stations balnéaires à travers l'Egypte.

**Source : Ministère du Tourisme**